



Le 14 octobre 2023

Communiqué

Assassinat d'un professeur : le Spelc exprime sa solidarité



Aujourd'hui, un professeur de français du lycée Gambetta à Arras a été assassiné dans l'exercice de ses fonctions.

Aujourd'hui c'est, une fois encore, toute la famille de l'éducation, unie, qui est en deuil.

La Fédération des Spelc adresse ses plus sincères condoléances à sa famille, à ses proches, à ses collègues et à ses élèves, tout en exprimant sa solidarité envers les personnes blessées.

Nous comptons toutes et tous ensemble sur la vigilance de la nation pour empêcher qu'un tel acte ne se reproduise. Nous réaffirmons que l'éducation, à laquelle cet enseignant avait consacré sa vie, est et doit rester le meilleur rempart contre l'ultraviolence.